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ブランチェスグループ 広報誌2024年2月1日発行

あけましておめでとうございます！（１か月遅れましたが）

今年は「辰年」。干支の中で唯一『想像上の生き物』である龍！

その見た目通り力溢れ、活気づく一年になると言われていますよ♪

ブランチェスグループの各管理者でが集まり、新年の参詣を行いました。
（令和６年１月７日 光薫寺にて)

目標設定目標設定

新年参詣新年参詣

また今年も目標設定をリモートも含め70名近くの社員さんと行いましたよ♪
小さな目標、大きな目標、定期的に見直して充実した一年を過ごせたら良いですね♪

み
なさ

んは
、どんな

目標になりましたか?!

目標設定とは…など
当日の様子はコチラ



★ペットボトルキャップをワクチンに換えよう！

今月は、Branchesグループで
取り組み始めたSDGｓ運動の成果を
ご紹介します♪

事業所で集めていたペットボトルキャップを

「NPO法人世界の子どもにワクチンを。

日本委員会」へお渡ししました。これは、

約４３人分のポリオワクチンになります！！

ポリオウイルス感染症は、不治の病であり、

死に至る可能性のある感染症ですが、

ワクチンによって予防が可能です。

子どもたちの命を救ってくれたらと思います。

引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。

皆
さ
ん、
ご協
力ありが

とうございます。

47,300個！

【キャップの種類について】

回収できるキャップ ／ 飲料水(ジュース・水・お茶など）のキャップ

回収できないキャップ ／ 調味料のもの、ヨーグルト(R1など）の小さなもの、

大容量（お酒など）の大きなもの、特殊なもの。

これ！

【回収方法】

事業所に集まったキャップは、あゆみ保育園または本部で一旦集めています。

提出の際は、袋に事業所名と個数を張り付けてください。（↑写真参考）

広げよう！ Branches SDGｓの輪！

グループマターモストの『★用品交換（リサイクルの輪）』チャンネルです。

使わなくなったけど、まだまだ活躍の場があるものを有効活用して、

地球にも、お財布にも優しくできたらいいですね！ 早速のぞいてみましょう♪ ⇒ 次のページへ

★社内 de リサイクル！ タイミングによっては

譲渡先が決まっている物も

あります。こまめにチェック！

   



★ドナルド・マクドナルド・ハウスへ寄付を行いました。

『ドナルド・マクドナルド・ハウス』をご存じでしょうか？

そうです！みんな大好きマクドナルドの会社が、

病気と向き合うの子どもとその家族のために

運営している滞在施設です。

「自宅から遠く離れた病院に入院するお子さんと、

そのご家族がゆったりと過ごせるように。」

という思いのもと準備されたお家で、

そのすべては寄付金で運営されています。

Branchesも、その想いに賛同し、

保育園を中心に募金活動を行っています。

そして、 ￥22,552 も集まりました！

先日、代表して寄付してきましたよ。

皆さん、ご協力ありがと
うご
ざい

ま
す
。22,552円

ふくおかハウスは、こども病院の近く

欲しいものがみつかったら、出品した事業所にコメント送信！OKの場合、受取方法を連絡してGETしてください♪。

室内用ジャングルジム ゴミ箱・いす ベビーバス

植木鉢お酒

絵本
コーナー
クッション

いろんな物が出品されていますよ～♪いろんな物が出品されていますよ～♪
個人での利用も
ＯＫです！



“幼少期のエピソードを聞きながらウルウル。夢を叶えた夏美先生に
とっても感動しました。素敵なインタビューありがとうございました”

松：私が幼稚園の時の話なのですが、足が悪く固定して生活をしていました。

子どもだった私は恥ずかしい気持ちもあって、運動会への参加をずっと拒んでいたんです。

でも当時の担任の先生は、私を他の子ども達と同様に接してくれて、運動会へ参加する事ができたんです。

広：そうだったんですね。

松：あの日の事を思い出すと今でも嬉しくて。どんな大人になりたい？どんな保育士になりたい？

と聞かれたら、いつもその先生のことが想い浮かびます。

広：夏美先生の原点になっているんですね♪ 今、頑張っている事はありますか？

松：実は・・ピアノがとっても苦手で(笑)専門学校でもとっても苦労しました。

今でも必ず1日15分、ピアノと向き合うようにしています。

広：とっても努力家ですね！！得意な事はありますか？

松：得意な事は製作です！！

縫物やミシンも好きなので姪っ子へランチョンマットを作ってあげたりしています。

私が保育士になった理由・・・

リトルワールド室見保育園≪保育士≫松田夏美さん

恥ずかしがり屋の夏美先生。
ご本人の写真ではなく、

姪っ子さんのお写真で♡

『こども好き』が垣間見れる休日の過ごし方♪

ブランチェスグループ、関西地区3園目の
小規模保育園です。これから工事が進みます。
次号での報告をお楽しみに～！

駅前すぐの好立地♪

広：休日は何をして過ごしているんですか？？

松：休日は姪っ子とお出かけをして過ごしています。

室見保育園で勤務するようになって今は自分の時間も作れるようになりました。

今後は大好きなディズニーランドに行ったり旅行を楽しみたいと思っています♪

今後の目標は？

広：では最後に、夏美先生の目標を教えてください。

松：私はとっても人見知りです。でも、室見保育園の先生方はそんな私の事もすぐに受け入れてくれました。

今では仕事がとっても楽しくて、毎日笑顔で子ども達と過ごしています。２０２４年はもっともっと

スキルアップをして、憧れの先生みたいになれるよう、一歩ずつ進んでいきたいと思います。

お稽古バックとランチョンマット
かわい～い♡

元気いっぱい！
楽しそうですね。



広：テニス！凄いですね！！

高：今年の目標は県大会へ参加する事です。

広：応援団作らないとですね♪出身はどちらですか？

高：出身は沖縄県宮古島です。今年は旅行で北海道へ行きたいんです。

広：なるほど(笑)真逆へ行きたくなるんですかね～？

最近、ハマっていることはありますか？？

高：コスプレです(笑)仕事でですが。昨年は、季節のイベントの

ハロウィンでスーパーウーマンになりました！私のコスプレを見て、

子ども達もスタッフも大盛り上がりするのがとっても楽しいです♪

たまに「何してんの？…失笑」となるときもあるんですが・・(笑)

広：楽しそうな雰囲気がとっても想像できます♪

高：高校の時からテニスをずっとしていました。家族もテニスをしているので、

休みの日は姉とよくテニスをしています。

インタビュアー：本部広報／権藤瑞貴

女装が好きな、テニスの王子様！？

おちゃらけた一面の裏側に子ども達への愛に溢れた姿がとっても印象
に残るインタビューになりました。ありがとうございました。

放課後等デイサービスあしたばプラス ≪児童指導員≫ 高江州真也さん

テニスのメンバーと。
またちょっと雰囲気が違う一面が…

スタッフ、そして子どもたちへの想い…

広：あしたばプラスはどのような職場ですか？？

高：スタッフみんな付き合いも長いので、とても信頼関係がある

職場です。ひとりでは出来ない事もみんなが居るからできる。

仲間・・・家族・・・そんな存在です。

広：最後に、高江洲さんにとって子ども達の存在は？

高：あしたばプラスへは現在、小学３年生～高校３年生の子ども達が

通っています。私は子ども達にとって、何でも話せる年の離れた

お兄ちゃんのような存在でいたいと思っています。

子ども達から学ぶこともとてもあるので、みんな仲間！！

喜怒哀楽を分かち合い共に成長していきたいと思います。 おもしろい最高のお兄ちゃんですね！

セクシ～?!
スーパーウーマン。

ブランチェスグループで２園目の認可保育園の

開園が決まりました！場所は福岡県筑紫野市。

１５０名規模の保育園です。

ブランチェスの輪がまた広がりますね

ス
タ
ッ

フ
募
集中
！
川西園・筑紫野園

両園ともに求人が出ております。

『社員紹介制度』の対象にもなります。

お心当たりあれば

人事課までご連絡ください。

お待ちしております！

【保育士・管理栄養士・事務員】

たかえす



【次回の予定】

BranchesIｓｍ春号は、2024年5月1日発行予定です。

【編集後記】

とても考えさせられる年明けの2024年も1か月が過ぎ
ました。
2023年の漢字は「税」。なかなかパンチのある一文字

だったなと思っています。個人的漢字は「増」。犬を飼って
家族が増え、支出が増え、体重が増え・・・・う～ん。皆さん
の漢字はなんでしたか？今年はどんな１年かな～「減」に

できるように(主に体重が)笑顔で過ごしていきたいと思
います！今年もよろしくお願いします。（たじま）

[ 取 材 ・ 記 事 ・ 編 集 ]
営 業 本 部 広 報 企 画 課 ： 権 藤 ・ 小 田 代
管 理 本 部 人 事 課 広 報 ： 田 嶋

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

←ご意見箱からもどうぞ。

ぜひ感想をお寄せください↓

ご意見・お問い合わせは↓

新年あけましておめでとうございます。
今年は元旦早々に能登半島地震が起き、JALの事故があり、

本当に悲しい1年のスタートになりました。

改めてお悔やみ申し上げます。

昨年も11月に大相撲九州場所が福岡で開催されました。

好意的にしていただいている九重部屋の親方（元大関 千代大海さん）から「縁担ぎ」

として、今年の番付と大入り袋、親方の大きな手形と直筆の「福」と書かれた額縁をいただきました。

どちらもとても貴重なもの。土俵で力士が四股を踏むのは、強いもの、醜いものに通じ、地中の邪気を祓

い大地を鎮める神事から発したものとされていて、「地踏み」「地固め」とも言われ、土地や土地の精霊

に対して豊穣を祈る意味があるそうです。（所説あり）

一日も早い能登半島の復興を祈り、私自身は地固めをしっかりしながら、社業の発展と社員一人ひとりの幸せ

を願い、気持ちを新たに頑張ろうと引き締まる思いです。2024年が良い年になるよう頑張っていきましょう。

第１８期の懇親会を行いました♪

福岡は「コトリ珈琲店」にて、関西はお店を貸し切っての開催！楽しい時間を過ごせましたね★

年齢は違えど、同期のみんなです！ （2022年11月～今年度入社のみなさんです。）

福岡 関西

よい年になりますように～♪
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